

千歳市立北陽小学校だより

令和4年 8月25日

学校教育目標

- やさしい子 ○がんばる子
○考える子 ○元気な子

NO. 8

千歳市北陽3丁目9番1号

TEL 4 2 - 3 4 4 1

風 林



前期後半がスタート

校長 野尻 一裕

25日間の夏休みが終わりました。新型コロナウイルス感染症対策の行動制限がなかったこともあり、家族で海水浴やキャンプ、旅行に出かけたりした子どもがたくさんいたようです。まとまった休みを生かして、普段できないようなことにも取り組んで、立派な自由研究やオリジナリティのある素晴らしい工作や絵画の作品を持ってきた子どもたちが多く、多目的ホールにはずらりと力作が並んでいます。その中に、理科で学習したゴムの性質を生かした作品があり、子どもたちの活用力の高さに驚きました。自分なりのこだわりを持って制作した作品はとても魅力的です。

さて、8月17日(水)の全校朝会では、今年度の重点である①あいさつ、②なかよく、③ノート名人、④あいてますかの4点について確かめ、休み明けであることから「早寝早起き朝ごはん」についても話をしました。生活リズムを整えて、毎日、元気な笑顔で登校してもらいたいと思っています。また、新型コロナウイルス感染症については感染者数が一向に減る様子が見られないことから、改めて「あいてますか」＝(あいだを開ける、手洗い、マスク、換気)の対策徹底が大事になります。感染拡大を防ぐため、引き続き、ご家庭での健康観察をお願いいたします。

夏休み中に、子どもたち一人ずつに1台のタブレット端末(クロームブック)が用意されました。これまでは台数に限りがあり、他の学級が使っている時には使えませんでした。これからはいつでも使えるようになります。文字を入力したり、写真やビデオを撮ったり、インターネットで調べたり、遠くの人とテレビ会議をしたり、いろいろな使い方ができます。勇舞中学校や他校の事例を基に、タブレット端末を利用させながら、子どもたちの情報活用能力を高めていきます。

最後になりましたが、この夏休み、3年ぶりに町内会のラジオ体操がありました。子どもたちのために、朝早くから大勢の町内会の方が準備をしてくださっていることがわかり、本当にありがたく感じました。子どもたちが元気に育っていくためには、学校と地域が手を携えていく必要があることを改めて強く感じる夏休みとなりました。



PTA 各委員会の活動について

今年度の活動が本格化しています。コロナ禍にありますが、活動を工夫しながら進めています。以下、今年度の活動の見通しをお知らせします。

【学年委員会】学年レクの実施が難しいため、保護者会の検討及び児童への補助費還元(文房具等)を検討中。

【教養委員会】ヨガ教室(8月30日)を実施。

【広報委員会】11月と3月に広報紙を発行予定

【環境委員会】7月に側溝清掃作業を実施。10月にストップマーク塗布作業を実施予定

【北陽っ子祭り運営委員会】

12月3日の土曜授業日に大抽選会を実施予定

千歳神社祭について<約束の確認をお願いします>

・9月1～3日に開催される千歳神社祭に行く場合のきまりについて、「校外生活のきまり」に準じ、学校から児童へ以下のように指導します。ご家庭でも安全に過ごせるようご確認をお願いします。

○1～3年生は、保護者と一緒に行くこと。

○4～6年生は、必ず保護者の許可を得て二人以上で行くこと。

○帰宅時刻は、子ども同士の場合、9月は午後5時まで。

○必要以上のお金を持ち歩かない。お金の貸し借りや、おごったり、おごられたりはしないこと。

前期後半のスタート

夏休みが終わり、前期後半がスタートしました。登校初日の全校朝会は校内放送での実施となりましたが、各教室からは、ピンとした空気の中、子ども達のやる気が伝わってくる時間となりました。校長先生からは、感謝の気持ちについてのお話がありました。自分たちを支えてくれている地域や家族の方など、周囲の方々に感謝できる子になってほしいとの話に、子どもたちは熱心に耳を傾けていました。

修学旅行・宿泊学習に行ってきました！！

6年生の修学旅行が、7月14日(木)～15日(金)に、5年生の宿泊学習が8月18日(木)～19日(金)に、それぞれ実施されました。

【6年生】修学旅行 洞爺・小樽方面

洞爺湖のホテルに宿泊し、小樽市での制作体験、自主研修、ルスツリゾートでの班行動などの行程で修学旅行を実施しました。訪れる場所について自分たちで調べ、仲間と行動の計画を練るなど、小学校生活の大きな思い出となる2日間になりました。



【5年生】宿泊学習 札幌市

青少年山の家での一泊二日。ハイキングやキャンプファイヤーなど、大自然の中での集団生活を通して、仲間との絆をより深めることができました。2日目には青少年科学館を訪れ、学習を深めました。



個人懇談週間 & 落とし物展示

9月8日～20日の日程で、今年度2回目の個人懇談が予定されています。お子さまの今後の成長のために、学校とご家庭との連携を一層深める機会にしたいと考えています。どうぞよろしく願いいたします。

なお、個人懇談週間に合わせて、児童の「落とし物」を多目的ホールに展示しています。来校されたおりにお立ち寄りになり、お子さんの物が無いかどうか、ご確認をお願いいたします。

日課の変更を検討しています

学校分離から約半年を経て、現在学校では、児童数1500人規模で実施していた現在の日課を、児童の生活リズムを重視した本来の日課に見直すことを検討しています。(例として、現在の日課では、業間のトイレ休憩を10分間としています。現状の実態と合致させ、他校の標準である5分間に戻します)

児童数や児童個々の実態に応じた子どもの集中力を持続させる一日の学校生活リズムの改善と、授業準備や学年・学級業務等、教職員の放課後の時間の確保を目的に、後期から下校時刻を、曜日によっては現在より5～30分程度早める日課に変更する見通しです。詳細については、後日改めてお知らせします。

9月から帰宅時刻が変わります

少しずつ日が沈む時間が早くなってきました。9月から**帰宅時刻が5時に変わります**。ご家庭でも声かけをお願いします。また、万が一、お子さんが不審者に会ったという話を聞いた場合は、まずは警察へ連絡をするようにお願いします。迅速な対応が子ども達の安全につながります。

9月の行事予定

	曜	行 事
1	木	
2	金	1年見学学習(円山動物園)
3	土	
4	日	
5	月	特4日課給食なし
6	火	特4日課給食なし
7	水	校内作品展～20日
8	木	個人懇談①特5日課(昼休み短縮)
9	金	個人懇談② 特5日課(昼休み短縮) 1年心臓検診
10	土	
11	日	
12	月	個人懇談③特5日課(昼休み短縮)
13	火	
14	水	個人懇談④ 特5日課(昼休み短縮)
15	木	算数の日(1年スタート) 個人懇談⑤ 特5日課(昼休み短縮)
16	金	個人懇談⑥ 特5日課(昼休み短縮)
17	土	
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	個人懇談⑦ 特5日課(昼休み短縮)
21	水	前期児童会⑦ 反省
22	木	
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	クラブ⑥反省
27	火	
28	水	体育館地域開放停止(学習発表会終了まで)
29	木	学習発表会Ⅰ 特割開始
30	金	

心 : 心の相談員 SC : スクールカウンセラー

気をつけよう! ご家庭でもご確認ください

- ・必要のないお金は持ち歩かない
- ・お金の貸し借りをしない。おごったり、おごられたりもしない
- ・5時までには家に帰る。それ以降は保護者同伴とする
- ・おかしは公園等で食べない